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---------------------------ACTA 9/2014------------- ------------- 

------Da reunião extra ordinária de 24 de Março de 2014------ ---

-----Aos vinte e quatro dias do mês de Março do ano  de dois mil 

e catorze nesta cidade de Almeirim, na sala de reun iões da 

Câmara Municipal de Almeirim, encontrando-se presen te a 

Assistente Técnica, Teresa Isabel de Matos Alexandr e, 

compareceram para a reunião de hoje, os membros da Câmara 

Municipal deste Concelho, os Senhores:------------- -------------

-----Senhor Presidente, Pedro Miguel César Ribeiro,  Vice 

Presidente, Paulo Vladimiro Santana Caetano, e Vere adores  Maria 

Emilia Castelo Arsénio Botas Moreira, Joaquim Franc isco Leonor 

Sampaio, Eurico Manuel Lopes Henriques, Manuel Seba stião Duarte 

Lopes e Sónia Isabel Campos da Silva Colaço.------- -------------

-----Sendo oito horas e trinta minutos assumiu a pr esidência o 

Senhor Presidente da Câmara, após a que os restante s autarcas 

tomaram os seus lugares, tendo aquele declarado abe rta a 

reunião.------------------------------------------- ------------- 

--------------------------------------------------- ------------- 

--------------------------------------------------- -------------

--------------------- PERIODO DA ORDEM DO DIA--------------------

---------------------- DELIBERAÇÕES DIVERSAS---------------------  

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSIDIO PARA 

INSCRIÇÕES DE ATLETAS DA ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA FAZENDENSE-------

----- Presente pelo Senhor Vice Presidente a seguinte pro posta:--

-----“Conforme o estipulado na alínea u) do nº 1 do  artigo 33º 

da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, proponho ao Exec utivo 

camarário que delibere a aprovação de um subsidio e xtraordinário 

para as inscrições dos atletas da Associação Despor tiva 

Fezendense, no valor de 2.332,20 euros.”----------- -------------

-----A proposta encontra-se acompanhada do pedido d a Associação, 

comprovativos de pagamentos por parte da mesma e ai nda da 

informação de cabimento.--------------------------- -------------

-----Posta a proposta a votação, foi aprovado proce der à 

transferência de 2.332,20€, com os votos a favor do  Senhor 
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Presidente, Vice Presidente, e Vereadores Joaquim S ampaio e 

Eurico Henriques do PS, e ainda do Vereador Manuel Sebastião da 

Coligação “Amar a Terra”, a Senhora Vereadora Maria  Emilia 

retirou-se, porque se encontra legalmente impedida de votar, a 

Senhora Vereadora Sónia Colaço absteve-se, à semelh ança da 

posição tomada pela CDU nas outras votações de atri buição deste 

subsidio.------------------------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA UTILIZAÇÃO DAS PISCINAS 

MUNICIPAIS A TITULO GRATUITO POR PESSOAS CARENCIADA S------------

----- Presente pela Vereadora Maria Emilia  a proposta do seguinte 

teor:---------------------------------------------- -------------

-----“ Tendo em conta que:-------------------------------- ------ 

-----Nos termos do número 1 e das alíneas g) e h) d o número 2 do 

artigo 23º da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, const ituem 

atribuições do Município a promoção e salvaguarda d os interesses 

próprios das respectivas populações, incluindo as á reas da saúde 

e da acção social;--------------------------------- -------------

-----São competências da Câmara Municipal nos termo s da alínea 

u) do número 1 do artigo 33º da Lei 75/2013 de 12 S etembro, 

apoiar actividades de natureza social, cultural, ed ucativa, 

desportiva, recreativa ou outra de interesse para o  Município, 

incluindo aquelas que contribuam para a promoção da  saúde e 

prevenção das doenças;----------------------------- -------------

-----Face às dificuldades que algumas pessoas atrav essam e 

perante a necessidade da prática desportiva a bem d a saúde, 

proponho ao Executivo da Câmara Municipal que aprov e a 

utilização das Piscinas Municipais a título gratuit o, conforme 

informação em anexo.”------------------------------ -------------

-----Da informação em anexo, consta além do atestad o médico, a 

informação devidamente contextualizada por parte do  Gabinete de 

Acção Social da Autarquia.------------------------- -------------

-----Posta a votação, foi a proposta aprovada por u nanimidade.--

--------------------------------------------------- -------------
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--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE 

TRANSPORTE A ALUNOS QUE FREQUENTAM O ENSINO SUPERIOR------------

----- Presente a proposta da Senhora Vereadora Maria Emil ia:-----

-----“De acordo com o Regulamento das Bolsas de Est udo do Ensino 

Superior deste Município “a Constituição da Repúbli ca confere a 

todos os cidadãos o direito ao ensino com garantia de direito à 

igualdade de oportunidades de acesso escolar. No en tanto, as 

grandes dificuldades sócio económicas que caracteri zam hoje a 

sociedade portuguesa constituem para muitos um fort e impedimento 

ao seu acesso e frequência do ensino superior”. Est a é sem 

duvida, uma realidade dos nossos dias, sendo inúmer as as 

situações de pedido de ajuda após o resultado de at ribuição das 

bolsas para o ano lectivo 2013/2014, em virtude de muitos não 

terem sido contemplados com a bolsa deste município .------------

-----Tendo em conta que:--------------------------- -------------

-----Nos termos do número 1 da alínea d) do número 2 do artigo 

23º da Lei número 75/2013, de 12 de Setembro, const ituem 

atribuições do Município a promoção e salvaguarda d os interesses 

próprios das respectivas populações, incluindo a ár ea da 

Educação;------------------------------------------ -------------

-----São competências da Câmara Municipal nos termo s da alínea 

hh) do número 1 do artigo 33º da Lei 75/2013 de 12 de setembro, 

delibera no domínio da acção escolar, designadament e no que 

respeita a alimentação, alojamento e atribuição de auxílios 

económicos a estudantes;--------------------------- -------------

-----Face à dificuldade apresentada por um estudant e para as 

suas deslocações, para a Universidade que se encont ra a 

frequentar, proponho ao Executivo da Câmara Municip al que aprove 

a atribuição de um subsidio para deslocações, confo rme 

informação em anexo.”------------------------------ -------------

-----Da informação em anexo consta o pedido do alun o, fotocópias 

de identificação pessoal e comprovativos dos valore s pagos nos 

transportes.--------------------------------------- -------------

-----Foi deliberado por unanimidade apoiar o pagame nto de 
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transporte ao aluno, João Miguel Tomé Bento, no mon tante de 

400,80€.------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE ALTERAÇÃO AO PLANO ANUAL DE 

TRANSPORTES E POSTERIOR ENVIO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL------------

- ----Presente pela Vereadora Maria Emilia a proposta  do seguinte 

teor:---------------------------------------------- -------------

-----“A Lei 75/2013 de 12 de Setembro, estabelece a  alínea gg), 

do número 1 do artigo 33º que é da competência da C âmara 

Municipal “assegurar, organizar e gerir os transpor tes 

escolares”.---------------------------------------- -------------

-----Mais indica o respectivo diploma que na alínea  a), do 

número 1 do artigo 33º, compete à Câmara Municipal “elaborar e 

submeter à aprovação da Assembleia Municipal os Pla nos 

necessários à realização das atribuições municipais ”.-----------

-----Considerando que o Decreto Lei nº 299/84, de 5  de Setembro, 

regulamenta o modo como se deverá efectuar a atribu ição desse 

direito, onde está prevista a população abrangida, bem como o 

modo como decorre o funcionamento dos transportes e scolares;----

-----Proponho que seja apreciado e aprovado a alter ação ao Plano 

Anual de Transportes Escolares do Município de Alme irim 

referente ao ano lectivo 2013/2014, conforme anexo,  para 

posterior envio à Assembleia Municipal.”----------- -------------

-----O documento em anexo consta do referido Plano,  que esteve 

para consulta na Secretária dos Senhores Vereadores .------------

--------------------------------------------------- -------------

-----Em relação a este assunto, a Senhora Vereadora  Emilia 

esclareceu que este Plano não é mais do que um ajus te ao Plano 

anterior, tendo sido somente actualizado os dados r eferentes ao 

presente ano lectivo.------------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente informou o Executivo sobre  a questão de 

levar ou não este assunto à Assembleia Municipal, s obre o qual 

não há certezas, uma vez que a CIMLT é de entendime nto que não é 
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obrigatório ser presente à Assembleia.------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Vereadora Sónia Colaço referiu que, relativa mente à 

proposta, os eleitos da CDU levantaram a questão do s serviços 

especiais e ocasionais, questionando se estes circu itos estão 

reflectidos no Plano, ao que a Vereadora Emilia Mor eira 

respondeu que sim.--------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente respondeu que a realidade da Câmara em 

relação aos transportes é diferente, uma vez que o serviço era 

efectuado por pessoal da Autarquia, no entanto, e p orque se 

reformou o funcionário que assegurava este serviço,  neste 

momento o transporte é assegurado pela Rodoviária d o Tejo, o que 

em termos de valores não significa aumento de despe sa. 

Futuramente e com a reformulação de serviços, julga -se possível 

voltar a ter um funcionário do quadro ao serviço do s 

transportes.--------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Sónia levantou ainda outra s questões, 

nomeadamente do transporte de uma criança do Centro  Paroquial; 

se de acordo com a Lei 299/88 os prazos de divulgaç ão às escolas 

estão a ser cumpridos e ainda o facto de faltar o  parecer do 

Conselho Municipal de Educação.-------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Maria Emilia respondeu que  tanto para a 

criança do Centro Paroquial, como para as crianças com 

Necessidades Educativas Especiais o transporte é as segurado pela 

Autarquia e que os documentos foram já divulgados, havendo 

também o parecer do Conselho Municipal de Educação. -------------

-----Posta a proposta a votação, foi a mesma aprova da por 

maioria, com os votos a favor do PS e Amar a Terra e a abstenção 

da CDU.-------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE EMISSÃO DE PARECER 
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PRÉVIO VINCULATIVO, FAVORÁVEL À AQUISIÇÃO DE SERVIÇ OS: 

CONTRATAÇÃO DE SEGUROS ATÉ FINAL DE 2014----------- -------------

----- O Senhor Presidente apresentou a seguinte proposta: --------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do artigo 

33º da Lei 75/2013 de 12 de Setembro com o previsto  nos números 

4 e 11 do artigo 73º da Lei 83-C/2013, de 31 de Dez embro, 

proponho ao Executivo que emita parecer prévio vinc ulativo 

favorável à aquisição de serviços: “contratação de seguros até 

final de 2014”, de acordo com informação dos serviç os que se 

anexa.”-------------------------------------------- -------------

-----Acompanha a proposta a informação do Gabinete de 

Aprovisionamento da Autarquia, Declaração da Segura nça Social, 

Certidão emitida pela Autoridade Tributária e Aduan eira e 

respectivas informações de cabimento.-------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente esclareceu que o concurso da Açoreana 

está a terminar, tendo sido já lançado um novo conc urso, no 

entanto no Caderno de Encargos relativo ao concurso  que se 

encontra a terminar já estava definido que se houve sse 

necessidade se faria um ajuste directo até final do  ano, sendo 

que em termos de valor se pagará menos 12% do valor .------------

-----A proposta foi aprovada por unanimidade.------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA APRESENTAÇÃO DA CANDIDATURA: 

“REQUALIFICAÇÃO DO ESTADIO MUNICIPAL – CONSTRUÇÃO DE CAMPO DE 

JOGOS”, AO EIXO 3 – COESÃO LOCAL E URBANA, REGULAME NTO 

ESPECIFICO – EQUIPAMENTOS PARA A COESÃO LOCAL, AO A VISO DE 

APRESENTAÇÃO DE CANDIDATURAS EM REGIME DE APROVAÇÃO CONDICIONADA 

EM OVERBOOKING--------------------------------------------------

-----Presente a proposta do Senhor Presidente que a  seguir se 

transcreve:---------------------------------------- -------------

-----“Cumprindo o estipulado na alínea ee) do númer o 1, do 

artigo 33º da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, propo nho a 

aprovação da apresentação da candidatura: “Requalif icação do 
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Estádio Municipal – Construção de Campo de Jogos”, ao Eixo 3 – 

Coesão Local e Urbana, Regulamento Especifico – Equ ipamentos 

para a Coesão Local, ao aviso de apresentação de ca ndidaturas em 

regime de aprovação condicionada em Overbooking.”-- -------------

-----Posta a votação, foi a proposta aprovada por u nanimidade.--

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA APRESENTAÇÃO DA CANDIDATURA: 

“REQUALIFICAÇÃO DA ESCOLA EB 1 CANTO DO JARDIM EM A LMEIRIM”, AO 

EIXO 3 – COESÃO LOCAL E URBANA, REGULAMENTO ESPECIF ICO – 

REQUALIFICAÇÃO DA REDE ESCOLAR DO ENSINO BASICO E DA EDUCAÇÃO 

PRE-ESCOLAR, AO AVISO DE APRESENTAÇÃO DE CANDIDATURAS EM REGIME 

DE APROVAÇÃO CONDICIONADA EM OVERBOOKING------------------------

-----Presente a seguinte proposta pelo Senhor Presi dente:-------

-----“Cumprindo o estipulado na alínea ee) do númer o 1, do 

artigo 33º da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, propo nho a 

aprovação da apresentação da candidatura: “ Requali ficação da 

Escola EB 1 Canto do Jardim em Almeirim”, ao Eixo 3  – Coesão 

Local e Urbana, Regulamento Especifico – Requalific ação da Rede 

Escolar do Ensino Básico e da Educação Pré Escolar,  ao aviso de 

apresentação de candidaturas em regime de aprovação  condicionada 

em Overbooking.”----------------------------------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- ------------- 

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA APRESENTAÇÃO DA CANDIDATURA: 

“CENTRO DE INTERPRETAÇÃO HISTÓRICA DE ALMEIRIM – 1ª  FASE – 

RECUPERAÇÃO DA ANTIGA IGREJA DO DIVINO ESPIRITO SAN TO”, AO EIXO 

3 – COESÃO LOCAL E URBANA, REGULAMENTO ESPECIFICO –  REABILITAÇÃO 

URBANA, AO AVISO DE APRESENTAÇÃO DE CANDIDATURAS EM REGIME DE 

APROVAÇÃO CONDICIONADA EM OVERBOOKING-------------- -------------

----- Presente a seguinte proposta pelo Senhor Presidente :---- 

-----“Cumprindo o estipulado na alínea ee) do númer o 1, do 

artigo 33º da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, propo nho a 

aprovação da apresentação da candidatura: “Centro d e 
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Interpretação Histórica de Almeirim – 1º Fase – Rec uperação da 

Antiga Igreja do Divino Espirito Santo”, ao Eixo 3 – Coesão 

Local e Urbana, regulamento especifico – Reabilitaç ão   Urbana , 

ao aviso de apresentação de candidaturas em regime de aprovação 

condicionada em Overbooking.”---------------------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----Relativamente a estas três propostas, o Senhor  Presidente 

informou que não há ainda garantias de financiament o, mas que 

haverá viabilidade para o mesmo. Assim, os processo s tratados de 

forma mais célere serão financiados.--------------- -------------

-----Disse que para o campo  de jogos, não haverão alterações 

que não sejam as do respectivo campo. Em relação ao  Canto do 

Jardim se tratará da questão do amianto, e que se a guarda ainda 

o parecer do LNEC, sobre o assunto.---------------- -------------

-----À questão colocada pela Vereadora da CDU sobre  a 

possibilidade de ser feitos mais arranjos no Canto do Jardim, o 

Senhor Presidente respondeu que em primeiro lugar s e trata do 

assunto do amianto, e conforme a disponibilidade fi nanceira 

haverá ou não a hipótese de se arranjarem canalizaç ões, 

tubagens, janelas, estores, etc..------------------ ------------- 

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO RELATIVA À ADESÃO DO MUNICIPIO DE 

ALMEIRIM À INICIATIVA “HORA DO PLANETA” E ACTIVIDAD E “HORA DAS 

ESTRELAS”------------------------------------------ -------------

----- O Senhor Presidente deu conhecimento da seguinte 

informação:---------------------------------------- ------------- 

----- INFORMAÇÃO:---------------------------------------- --------

----- “No dia 29 de Março, sábado, das 20.30 às 21.30 (ho ra 

local), a hora do Planeta 2014 vai juntar centenas de milhões de 

pessoas em todo o mundo, seja qual for a sua raça, religião, 

cultura e situação geográfica numa acção simbólica em defesa do 

ambiente, um momento único de contemplação do plane ta e 

celebração do compromisso de protegê-lo durante tod o o ano.-----
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-----Pelo oitavo ano consecutivo, o mundo fica às e scuras em 

sinal de apoio a uma iniciativa que começou em Sidn ey em 2007 e 

que é hoje o maior evento mundial de acção ambienta l. ----------

----O Município de Almeirim também pretende aderir a esta 

iniciativa, o “Hora do Planeta”. As luzes irão esta r apagadas 

nesse período nos seguintes locais:---------------- -------------

-----Edifício dos Paços do Concelho;--------------- -------------

-----Biblioteca Municipal Marquesa do Cadaval;----- -------------

-----Cine Teatro de Almeirim;---------------------- -------------

-----IVV – Instituto da Vinha e do Vinho.---------- -------------

-----Associada a esta iniciativa, o Agrupamento de Escolas de 

Almeirim organizou, com a colaboração do Município de Almeirim, 

a actividade “Horas das Estrelas” (actividade eco e scolas – 1º e 

2º Ciclo), onde irá realizar-se uma “observação lum inosa 

astronómica nocturna à vista desarmada e com telesc ópios” para a 

sensibilização da poluição luminosa.--------------- -------------

----O local será junto ao Centro Escolar dos Charco s ( Rua da 

Casa do Povo), das 19.30 às 21.30 horas.”---------- -------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE EMISSÃO DE PARECERES 

PRÉVIOS VINCULATIVOS, FAVORÁVEIS EM CONTRATOS DE 

PRESTAÇÃO/AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS – AJUSTES DIRECTOS 

SIMPLIFICADOS-------------------------------------- -------------

----- Proposta apresentada pelo Senhor Presidente:------- --------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número um do artigo 

33º da Lei 75/2013 de 12 Setembro, com o previsto n os números 4 

e 11 do artigo 73- da Lei 83-C/2013, de 31 de Dezem bro, proponho 

ao Executivo que emita parecer prévio vinculativo f avorável à 

aquisição dos serviços: Contratos de prestação/aqui sição de 

serviços – ajustes directos simplificados”, de acor do com 

informação dos serviços que se anexa.”------------- -------------

-----Acompanha a proposta a informação do serviço d e 

Contabilidade, a lista de ajustes directos simplifi cados e 
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respectivos cabimentos.---------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço, questionou s e o ponto da 

Consultodoria à utilização do software SIG ARCGIS p ara modelo 

espacial dinâmico  à Biodesign, tem a ver com algum  objectivo 

concreto, tendo o Senhor Presidente respondido que sim, e tem a 

ver com a digitalização de todo o PDM.------------- -------------

-----Posta a proposta a votação, foi a mesma aprova da por 

unanimidade.--------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- INFORMAÇÃO SOBRE CONTRATOS CELEBRADOS AO ABRIGO DO PARECER 

PRÉVIO GENÉRICO, CONCEDIDO PELO EXECUTIVO EM REUNIÃO DE 

20/01/2014----------------------------------------- -------------

----- Presente pelo Senhor Presidente a proposta abaixo 

transcrita:---------------------------------------- ------------- 

-----“Em cumprimento da deliberação de Câmara de 20  de janeiro 

de 2014, informa-se o Executivo, dos contratos cele brados ao 

abrigo do parecer prévio genérico concedido, e que constam da 

listagem em anexo.”-------------------------------- -------------

-----Acompanha a proposta a listagem acima referida .------------

-----A Câmara aprovou e tomou conhecimento.-------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APRECIAÇÃO DA CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO COM A 

DIRECÇÃO GERAL DE REINSERÇÃO E SERVIÇOS PRISIONAIS- -------------

----- Proposta apresentada pelo Senhor Presidente:------- -------- 

-----“Considerando que a deliberação de 17/03/2014,  previa a 

aprovação do protocolo com a Direcção Geral de Rein serção e 

Serviços Prisionais, mas apenas no âmbito do seu en vio à 

Assembleia Municipal para autorização prévia de com promisso 

plurianual;---------------------------------------- -------------

-----Considerando que essa autorização foi concedid a em 

Assembleia Municipal realizada em 19/03/2014;------ -------------

----Ao abrigo do disposto da alínea r), número 1 do  artigo 33º 

da Lei nº 75/2013 de 12 de Setembro, proponho ao Ex ecutivo que 
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aprove a celebração do Protocolo com a Direcção Ger al de 

Reinserção e Serviços Prisionais, que se anexa, aco mpanhado da 

respectiva cabimentação da despesa para o ano de 20 14.”---------

-----A proposta está acompanhada da informação de c abimento e 

respectivo Protocolo.------------------------------ -------------

-----Posta a votação, foi a proposta aprovada por u nanimidade.-- 

--------------------------------------------------- -------------

---------------------------------------------- ------------------ 

----- A presente acta foi aprovada por minuta.----------- --------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- ------------- 

----------------------EXPEDIENTE GERAL------------- -------------

--- --O Senhor Vereador Joaquim Sampaio, apresentou a s eguinte 

proposta:------------------------------------------ -------------

-----“Sinal de trânsito em rua sem saída – Rua Prof essor Sousa 

Franco.-------------------------------------------- -------------

-----Tendo em conta a necessidade de colocação de u m sinal de 

trânsito, de rua sem saída, na Rua Professor Sousa Franco, 

proponho ao Executivo a análise, discussão, votação  e sua 

aprovação.”---------------------------------------- -------------

-----A proposta foi aprovada por unanimidade.------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----No final da reunião, o Senhor Presidente infor mou o 

Executivo da visita oficial do Senhor Ministro da A dministração 

Interna, no próximo sábado, dia 29 de Março a Almei rim em hora 

ainda a confirmar. Oportunamente informará do horár io e 

respectivo programa.------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------   

-----SENHAS DE PRESENÇA – Foram comunicadas à Repar tição de 

Recursos Humanos da Autarquia, as presenças dos Sen hores 

Vereadores na presente reunião de Câmara, para paga mento das 

senhas de presença.-------------------------------- -------------    
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-----Às nove horas e trinta e cinco minutos foi enc errada a 

reunião.------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----E  eu,________________________________________ ____________, 

Assistente Técnica desta Autarquia, elaborei a pres ente acta, 

que lavrei e subscrevi a qual vou assinar com o Sen hor   

Presidente.---------------------------------------- ------------- 

 

 

O Presidente da Câmara          A Assistente Técnic a 

 

 

 


